



## CE QU'EST L'ADORATION PERPETUELLE

Notre nouveau Cénacle du chemin Ste Foye à Québec, dont la construction est heureusement terminée, vient d'être inauguré par Sa Grandeur Mgr Roy.

Il y a quelques semaines, Son Eminence le Cardinal Bégin bénissait solennellement la nouvelle cloche de l'église.

Tout était donc prêt pour y recevoir le personnel du Noviciat de Montréal auquel, on le sait, le nouveau monastère est spécialement destiné.

Aussi, le dix-neuf février dernier, vingt-deux jeunes religieux arrivaient en la cité de Champlain pour y commencer, dès le soir même, cette vie régulière d'adoration eucharistique qui est le but essentiel de notre Institut. Désormais, Jésus au St. Sacrement, perpétuellement exposé dans ce nouveau sanctuaire, verra se succéder jour et nuit à ses pieds un certain nombre d'adorateurs. Ce sera comme une ambassade qui se renouvellera pour se renouveler sans cesse auprès du Roi des Rois assis sur son trône de grâce et d'amour.

Mais pourquoi, dira quelqu'un, à cette heure où les œuvres multiples du zèle extérieur requièrent tous nos soins appliquer tant de forces vives à un ministère tout de prière et de contemplation ? N'est-ce pas le moment plus que jamais de parler et d'agir... ?

Moins pour répondre à cette question que pour mettre en relief la portée d'un évènement qui ajoute une page dans l'histoire de notre Institut et marque une ère de progrès dans la piété eucharistique de ce nouveau centre, il nous a semblé opportun de rappeler ici ce qu'est, à son véritable point de vue, l'adoration perpétuelle, c'est-à-dire, quelle est son importance, son opportunité et sa valeur comme puissance sur le cœur de Dieu.